



Architekturexkursion zum „Pauliplatz“

Am 30. Juni 2011 fand die Exkursion der Architektur-AG zum „Pauliplatz“ in Köln-Braunsfeld statt. An dem Ausflug nahmen 10 Kinder aus der AG für das 1. / 2. Schuljahr und eine Mutter teil.

Der Pauliplatz wurde im Jahr 1913 auf den Ländereien des ehemaligen Maarhofs erbaut und nach dessen Eigentümer - Joseph Pauli - benannt. Den Besuchern der 1914 von Konrad Adenauer initiierten Werkbundausstellung wurde der Platz als mustergültiges Gestaltungsbeispiel gezeigt. Bis heute überzeugt die gut erhaltene Häusergruppe Paulistr. 38-44 und einem vorgelegten Brunnen mit ihrem Charme.

Der Platz steht unter Denkmalschutz und gehört zum Kulturpfad Lindenthal.

2010-11 wurde der Platz aufwändig saniert. Demnächst erhält der alte Spielplatz unter den Linden eine neue Gestaltung.

Was wir erlebt haben:

Die Kinder haben die Strecke von der GGS Freiligrathstraße bis nach Braunsfeld durch den Stadtwald in beiden Richtungen zu Fuß zurückgelegt. An dem schönen Brunnen haben wir uns gestärkt und danach während des Rundgangs um den Platz zu dessen Geschichte und Gestaltung einiges erzählt.

Zum Abschluss des Ausflugs durften sich die Kinder auf dem nahe gelegenen Pauli-Spielplatz austoben. Die dort gefundene Königslibelle als „Trophäe“ war sicher ein Höhepunkt des Tages.

Herzlichen Dank an Frau Loch für Ihre Begleitung der Gruppe.

Monika Dietz



Architektur-Exkursion zum Pauliplatz